
ECOLE CLOS D'EN HAUT 
78700 Conflans Ste-Honorine 
tel : 01.34.90.83.71 
0783535@ac-versailles.fr 

 

Conseil d’école n°1  

Vendredi 13 novembre 2020 (visioconférence) 

Présents 
Enseignants : Mme Paris, directrice de l’école, Mmes Dupuis, Houot, Laballery, Latche, Lenormand, 
Lourgui 
RASED : M Gomes  
Représentant mairie : M Rosenfeld  
DDEN : M. Proust 
Parents d’élèves : (FCPE) Mmes Michard-Laï, Dussud-Jantzen, Millot, Lopes, Rivoal-Bernard, Lacote, 
Lenoir, Le Pape, Roesch, Tchinda, Wurtz, M. Lopes. 
(PEEP) M. Le Bourhis, Mmes Debove, Chapelain, Chenu, Jouvie, Mattes, Merrer, Ribeiro, Schneider 
Absents excusés : Mmes Magnana, Morel, M. Chagnon. 

Ecole : 

1. PRESENTATION DU NOUVEAU CONSEIL D’ECOLE ET RESULTATS DES ELECTIONS  

Les élections de représentants de parents d’élèves se sont déroulées le 9 octobre 2020, avec un taux de 
participation de 48,17%, et une répartition comme suit : 12 sièges pour la FCPE, 9 pour la PEEP.  

Le conseil d’école remercie les familles pour leur mobilisation, peut-être due au recours au vote par 
correspondance. 

En cas de problème, ou pour toute question relative à l’école, les parents peuvent contacter les têtes de 
liste de chaque fédération aux coordonnées suivantes : 

M. Loïc Le Bourhis : peep.clos.conflans@gmail.com 

Mme Cécile Michard Laï : fcpe.clos@gmail.com 

2. POINT COVID : PROTOCOLE SANITAIRE RENFORCE 

Récréations et circulations revues pour limiter les brassages ; directives compliquées à mettre en place 
du fait du nb d’élèves (522) et de la réalité du terrain. A leur arrivée, le matin, les enfants doivent se 
ranger directement au poteau dédié à leur classe. Les déplacements se font par niveau, la cour est divisée 
en 2 zones pour CP/CE1 et en 3 zones pour CE2/CM1/CM2. Le port du masque est bien respecté par 
tous. 

Conséquences de la concentration des arrivées à 8h20 : l’accentuation du problème de circulation et 
l’augmentation des incivilités routières. 
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Les parents suggèrent : Accueil des enfants le matin directement dans les classes sans « récréation » // 
Arrivée des enfants par plusieurs entrées comme le soir 

Réponse des enseignants : Il n’est pas possible d’échelonner les heures d’entrées ni de prévoir plusieurs 
entrées pour les élèves le matin, car l’équipe enseignante est déjà très mobilisée par l’augmentation des 
services de récréation. Cela engendrerait en outre une nouvelle organisation du temps méridien, afin de 
respecter les trois heures d’enseignement et le temps nécessaire pour le déjeuner des élèves (effectifs 
très importants pour un réfectoire à faible capacité). Aussi il s’agirait de trouver un moyen de faciliter 
la circulation et la dépose des enfants. 

• Baliser un sens de la circulation côté prairie ? 
• Demander à mettre la rue des Basses Roches en sens unique ? 
• Fermer la rue à la circulation aux heures d’entrées de l’école ? 

 
3. CONTINUITE PEDAGOGIQUE 

Différents outils sont à disposition et à l’étude (Toutemonannée.com, padlet, classroom, blog…) pour 
mettre en place la continuité pédagogique de manière harmonieuse tout en laissant la liberté pédagogique 
aux enseignants Les retours sur expérience du 1er confinement sont globalement positifs avec également 
un suivi individuel par email ou par téléphone. 

Dans les quelques cas isolés de septaine depuis septembre, les enseignants ont correspondu par mail.  
Les enseignants s’assurent d’avoir les adresses e-mails des parents. 

 
4. REGLEMENT DE L’ECOLE : LECTURE, MODIFICATION ET ADOPTION 

Ajout au règlement intérieur de l’interdiction des téléphones portables et/ou montres connectées allumés 
en classe, sinon les appareils pourront être confisqués et devront être récupérés par les parents dans le 
bureau de Mme Paris. 

Nouvelle mesure : suppression de la collation de l’après-midi et encadrement de celle du matin  

"Conformément à la circulaire du 1er décembre 2003 sur la santé des élèves, si une légère collation du 
matin reste permise, elle doit être composée de fruits, fruits secs, barres de céréales, compotes ou 
produit laitier. Les autres aliments tels que les chips, les gâteaux apéritifs, les bonbons et les paquets 
de gâteaux ne sont plus autorisés." 

La collation de l’après-midi sera interdite car l’heure de sortie de 16h30 est proche. Le goûter distribué 
dans le cadre de l’accueil périscolaire n’est pas remis en cause. 

Mesure votée par les parents d’élèves à l’unanimité. Le nouveau règlement intérieur sera distribué aux 
parents la semaine prochaine. 

Les parents notent une attention à apporter à l’élaboration des repas de la cantine. Selon les enseignants, 
le problème des collations n’est pas lié au passage au menus à 4 composantes. Concernant la restauration 
scolaire, une commission menu qui réunit des représentants de parents d’élèves, 2 représentants et 
1diététicienne du prestataire (ELIOR) et 1 représentant de la mairie a été mise en place. Du fait du 
confinement il y a moins d’élèves à la cantine aussi moins de soucis de quantité remontés. 

5. COOPERATIVE SCOLAIRE : BILAN DES COMPTES. 

Trésorières de la Coopérative : Mme Ruault et Mme Schmidt 

Les sommes récoltées en 2019/2020 ont été reversées aux classes sous la forme de 20€ par enfant 
(10 840 €), un budget bus de 740 € par classe (15 540 €) soit un budget total de 26 380 €  



Organisation de sorties impossible pour le moment, toutes les classes découvertes et autres sorties avec 
nuitées ont été annulées. A voir si une kermesse peut être envisagée en 2021. Sinon, il pourrait y avoir 
des problèmes de trésorerie l’an prochain. 

6. EFFECTIFS DE L’ECOLE AU 13 NOVEMBRE 

99 élèves en CP ; 97 élèves en CE1 ; 114 élèves en CE2 ; 106 élèves en CM1 ; 105 élèves en CM2 // Au 
total 521 élèves (en baisse depuis 2-3 ans) 

1ère projection à 510 élèves pour la rentrée 2021, si confirmation de ce chiffre toutes les pistes seront 
étudiées (réintégration des classes dans les fabriqués dans le bâtiment principal par ex) 

7. APC / PROJET D’ECOLE 

APC (activités pédagogiques complémentaires proposées sur le temps du midi) : Proposées dès la 
maternelle et s’ajoutent aux 24 heures d’enseignement.  

Intention initiale : travailler autour de 2 ou 3 indicateurs sur la base des résultats aux évaluations 
nationales. Les enseignants auraient collaboré avec les enseignants de CP et CE1 auprès de petits 
groupes d’élèves 2 fois par semaine pendant 5 semaines. Projet impossible à mettre en place et différé 
dans le cadre de la limitation du brassage. 

Le projet d’école est reconduit pour une 6e année. Il sera revu l’an prochain et recentré sur les 
fondamentaux de français & mathématiques. 
 

8. PROJETS DES CLASSES ET EVENEMENTS DE L’ECOLE 
 
Sous réserve de faisabilité en raison des conditions sanitaires 
 
Journée de la laïcité le 9 décembre : 
Actions communes la semaine du 7 décembre 
Intervention d’une CPEM (Conseillère Pédagogique en Education Musicale) dès le 16/11 pour 
préparer des chants et des enregistrements sonores avec les enfants pour envisager un accueil en 
musique chaque matin de la semaine du 7 décembre. 
Spectacle de fin d’année au théâtre Simon Signoret mardi 25 mai 

Projets des classes : 

CP représentés par Mme Lenormand 

Projet cirque pour les 5 classes : 2 journées à la base de loisirs de Cergy janvier, 1 journée en janvier (2 
groupes de 2 et 3 CP sur 2 dates différente) et 1 journée en avril avec ateliers et spectacle. 

CE1 Mme Dupuis 

Projet Cinéma avec Pandora Achères : 3 séances de films d’animation prévues, une a déjà été annulée 
// Projet plus global prévu avec 2 journées de tournage, manipulation de caméras… 

Autres CE1 représentés par Mme Lourgui avec son CE2 

Classe d’eau la semaine du 3 au 10 mai avec visite de plusieurs lieux // Visite de l’aquarium de Paris et 
croisière sur la Seine en juin… sous réserve… 

Les autres CE2 

Projet vélo à l’étang du Cora pour Mr Merlant et Mme Demay //Sortie à la base de Cergy pour activités 
(accrobranche) et village des Elfes // Projet Théâtre pour Mme Chekly 

CM1 représentés par Mme Laballery 



Pour les 4 classes, Vivre l’histoire avec 3 sorties : Parc Samara (préhistoire) annulé pourra peut-être être 
reporté, La Roche-Guyon, Chantilly // Sortie de fin d’année en vélo aux étangs de Cergy // Pour la 
semaine de la laïcité : 1 action par jour (course d’orientation, jeux, poèmes…) 

CM2 représentés par Mme Latché 

Mme Schmidt & Mme Ruault : Projet les strates de l’histoire de la Renaissance à la 2nde Guerre Mondiale 
// 3 visites de sites prévues (Meaux, Fontainebleau, Mont Valérien), 1 déjà annulée ou reportée (Ecouen) 

Mme Latché & Mr Delaunay : Sortie de fin d’année en vélo aux étangs de Cergy // 3 journées sur le 
thème de la mythologie grecque (animation/jeux de piste en classe, Versailles, Louvre ou Tuileries) 
 

9. POINT RASED : PERSONNELS RESSOURCE, INTERVENTIONS, PROJETS 

Présenté par M. Gomes enseignant spécialisé en aide relationnelle en formation  

Le réseau se compose également d’une enseignante spécialisée en aide pédagogique (Mme Hemmerlé) 
et d’une psychologue scolaire (Mme Gavériaux). La priorité est donnée aux CP-CE1 après le 1er 
confinement 

M. Gomes travaille sur l’attention et la mémorisation et sera présent en novembre puis en janvier. Mme 
Hemmerlé travaille sur la lecture et la production d’écrits avec les CP (liaison avec GS), proposera 
d’autres actions plus tard dans l’année ou l’année prochaine (Maclé/module d’approfondissement en 
lecture et écriture). Le RASED travaille toujours avec les familles. 

Interventions sur 3 écoles (autre réseau de 3 personnes pour les 3 autres écoles de Conflans). Le RASED 
ne peut prendre en charge tous les élèves en besoin 

L’appel au RASED peut être fait par les parents ou les enseignants, les interventions sont sélectionnées 
après analyse du RASED et de l’Inspecteur de l’Education Nationale. Les questions pour le RASED 
sont à transmettre à Mme Paris. 

Municipalité : 

1. POINT COVID 

Virucide dans les sanitaires après chaque remontée dans les classes (9h, 10h45, 13h45, 15h30, 18h) / 
Classes (tables, chaises, poignées de porte et rampes) nettoyées tous les matins au virucide / Balayage 
humide tous les matins + virucide le mercredi 

 
2. POINT SUR LES TRAVAUX 

Travaux réalisés : 

Renouvellement de l’enrobé du parking enseignants, réfection des sols du réfectoire, subvention passée 
de 10 à 12€ par élève, téléphone portable fourni aux directeurs des écoles de Conflans, réparation du 
portillon vidéo portier début novembre. 

Plan numérique pour le cycle II annoncé terminé alors que des classes (préfabriqués) ne sont toujours 
pas équipées malgré les relances faites depuis plusieurs années. 

Une nouvelle demande auprès de la mairie va être faite. 

Investissements validés par la mairie par courrier le 24/06 (Mme Simon) : 

- Renouvellement mobilier classes Mme Hamel et Mme Lourgui (en attente de livraison) 
- Remplacement alarme intrusion fin octobre 



- Création d’espaces fermés sous les préaux avec l’aménagement d’une salle de réunion et pause de 
carrelage aux murs. 

Mr Rosenfeld informe que l’étude sera lancée au premier semestre 2021 pour le chiffrage et définir 
le projet 

Le conseil d’école n’a jamais fait la demande d’une salle de réunion ni de carrelage aux murs sous les 
préaux, mais uniquement la fermeture des préaux. 

L’école préférerait que ce budget carrelage et aménagement d’une salle soit utilisé pour agrandir la 
cantine par exemple… 114 places à optimiser (415 enfants à déjeuner en période forte) 

Monsieur Rosenfeld va se renseigner 

- Projet PMR toujours d’actualité mais pas de date arrêtée 
- Présence irrégulière de l’ASVP 
- Projet de pédibus en 2021 à l’étude 
- Problème de circulation (beaucoup d’échanges autour de ce sujet : stationnement, circulation, 

parking, pistes cyclables…) 

Madame Paris propose une rencontre avec les parents pour le sujet de la circulation aux abords de 
l’école et la sécurité. Monsieur Rosenfeld a pris note des points soulevés. 
 

3. POINT SUR LE PERISCOLAIRE (Informations transmises par Jacek à Mme Paris) 

Baisse des effectifs de 10% depuis le retour des vacances avec le reconfinement : 

Midi : 341 min / 415 max (moy 390) // Matin : 31 min / 57 max (moy 45) // Soir : 61 min / 150 max 
(moy 130) // Etudes : 25 min / 61 max (moy 39)   (16 élèves/enseignant) 

Activités proposées et à venir : sport, ludothèque, jardinage, projet harcèlement scolaire, atelier 
clarinette, théâtre… 2 nouvelles animatrices recrutées, reste 2 postes à pourvoir en maternelle et 1 en 
élémentaire. Communication très bonne entre l’école et le périscolaire, rencontre quotidienne avec 
Mme Paris 

Protocole sanitaire : Zones et heures d’activité pour limiter le brassage des enfants (CP-CE1-
CE2/CM1-CM2), chaque groupe a sa salle, 18 élèves maximum par activité, lavage des mains 
systématiques plusieurs fois par jour, port du masque par tous 

Pour toute question : n° de téléphone périscolaire (Jacek, directeur ou Steeve, adjoint) : 01 34 90 83 75 

Questions diverses des parents d’élèves : 

Gymnase réquisitionné pour les lycéens -> 5 créneaux libres jusqu’à fin décembre pris par les CP 
Les enseignants s’adaptent et s’équipent pour occuper les enfants et leurs proposer de nouvelles 
activités. Peut-être de nouveaux créneaux en mars 2021 
Les séances de piscine se passent très bien, les séances (obligatoires) sont maintenues dans le respect du 
protocole. 
 

DATES DES PROCHAINS CONSEILS D'ECOLE : Mardi 9 mars 2021 // Vendredi 11 juin 2021  

 
La secrétaire de séance     La présidente 
 
Mme Michard Laï     Mme Paris 


